
河南省农村信用社联合社
关于新一代IT系统切换上线期间暂停营业的

公 告
尊敬的客户：

河南省农村信用社（农商银行）是

农村金融的主力军和联系农民最好的

金融纽带，是我国金融体系的重要组

成部分。目前，全省农村信用社共有

142 家县级法人机构，其中 29 家农村

商业银行、113家县级联社、5281个营

业网点、6万多名在岗员工。在党和政

府的关怀及社会各界的支持下，我省

农信社已发展成为全省机构网点最

多、服务区域最广、存贷款规模最大的

地方性金融机构。截至10月末，全省

农村信用社资产总额9483.13亿元，各

项存款余额7882.37亿元，各项贷款余

额4790.50亿元。自2005年以来，全省

农村信用社存、贷款规模、市场份额连

年稳居全省银行业金融机构首位。

为了加强金融基础设施建设，提

升金融服务水平，更好地服务地方经

济发展，经向省政府办公厅、人民银行

郑州中心支行、中国银行业监督管理

委员会河南监管局等报备，定于2014

年11月15日至11月17日实施新一代

IT系统整体切换上线。现将有关事项

公告如下：

一、暂停营业的业务及时间

具体的停业时间及影响范围如

下：

注：行内自助设备自 11 月 17 日 8 时起陆续

恢复。

二、注意事项

停业期间，各类业务将不能办理。请您提前

做好资金安排，以免影响您的工作和生活。详情

请到各营业网点咨询，或垂询客服电话：96288。

我们将作最大的努力，尽量缩短停业时间。

由此给您带来的不便，敬请谅解。

感谢您长期以来对河南省农村信用社（农商

银行）的信任和支持！

特此公告。

2014年11月8日

停业内容

ATM、CRS等自助设备及POS业务

财税库银业务

银联及IC卡圈存业务

小额支付业务

农信银业务

网上银行与手机银行业务

柜面业务（含中间业务）

序号

1

2

3

4

5

6

7

停业开始时间

11月14日0:00

11月14日0:00

11月14日0:00

11月14日18:00

11月14日17:00

11月14日17:00

11月15日00:00

预计开业时间

11月17日8:00

11月17日8:00

11月16日18:00

11月16日18:00

11月16日18:00

11月16日23:00

11月17日8:00
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本报记者 陈作华

太行山上、黄河岸边、工矿车间、田野深
处，一群身着印有“市民观察团”字样红马夹
的人经常奔走在怀川大地。而今，这一党报牵
手读者的“市民观察团”活动，已经走过5个
年头。时至第15个记者节到来之际，回眸这一
开门办报的创新实践，总结经验，以利再战。

有一种牵手，叫“党报有约”

开门办报，体现党的群众路线，是党报的
优良传统。在当今全媒体时代，本报党委、编
委会积极探索新时期地市级党报开门办报的新
途径，更加有力地发挥了党和政府与人民群众
之间桥梁纽带作用。

开辟《党报有约》栏目，通过党报牵手读
者，组织“市民观察团”活动，让一批批普通
市民走近我市重大工程、民生项目、热点工
作、焦点部位，进行零距离观摩考察，让市民
们用自己的眼睛看、用自己的大脑想、用自己
的嘴巴说，进而形成文章见诸报端，就是本报
在开门办报方面所作的一种探索与实践。

《党报有约》栏目开设于2010年6月，“市
民观察团”活动由此起步。一批又一批的普通
市民在本报社会新闻采访部的组织下，走进我
市重大项目、重点建设、民生工程一线，进行
零距离观摩视察。至今，该活动已开展了60多
次，参加的市民近千人次。

为了增强“市民观察团”成员的广泛性，
在每一次活动开始之前，都要在《党报有约》
栏目刊登预发消息，公开邀请市民参加；为了
增强“市民观察团”的人员组成分量，每次活
动都吸收市人大代表、政协委员参加，劳动模
范、“感动焦作”人物、“美好家庭”成员等经
常出现在“市民观察团”中；为了增强观察效

果，每次活动都针对参观内容邀请具有专业知
识及特长的人员参加，博士、教授等专家学者
不断走进“市民观察团”的行列之中。

随着“市民观察团”活动的持续开展，读
者对《党报有约》栏目的关注度越来越高，报
名参加活动的市民越来越多。每当“市民观察
团”活动的预发消息见报后，许多市民都踊跃
报名。一些市民通过电话报名后担心安排不
上，又亲自来到报社当面报名，反复表达自己
希望参加活动的迫切愿望。随着这项活动的不
断升温，有一家三口报名的，有夫妻想一同参
加的，有家长想带着孩子去的。在报名的市民
中，有年逾八旬的耄耋老者，也有年仅十几岁
的青少年，一些市民宁可请假或放下生意也要
参加。

有一种贴近，叫走进现场

本着公益性、重大性、针对性、贴近性的
选题原则，承担组织“市民观察团”活动的社
会新闻采访部精心策划活动选题，缜密制订活
动方案。

开门办报，就要贴近读者、贴近实际、贴
近生活，充分发掘本土性、接近性的新闻资
源，做出外地驻焦媒体不愿去做、无法去做的
独家新闻，进而充分体现地方主流媒体的优
势。在这方面，《党报有约》栏目记者不断探
索并取得良好效果。

曾有一段时间，市民们普遍反映自来水煮
开后水面上漂浮着一层白色物质，担心这些漂
浮物会不会导致结石之类的疾病。应当说，这
不是一个很吸引眼球的新闻线索，也不是一个
容易引起非当地媒体关注的话题。但《党报有
约》栏目记者认为，这是一个关系千家万户的
实际问题，于是以此为选题，组织“市民观察
团”走进自来水公司，探访水源出处，看检验
报告，听专业人员介绍。

原来，由于焦作地区地下水水质过硬，
自来水公司一直是将其与北部山区水库里的
地表水按比例混合，由此降低了水质硬度。
但在某一段时间内，由于水库因景区改造而
暂时无法取水，由此提供给居民的自来水都
成了500米深的岩层水，而这样的岩层水水质
偏硬，所以市民们发现煮开后的水上有一层
悬浮物。自来水公司的技术人员向大家解
释，这层悬浮物其实就是钙、镁等矿物质，
而检验报告显示，这些矿物质尚没有超过国
家规定标准，也不会造成人体器官结石。

市民代表把问题弄清楚后，随行记者把他
们的认识和看法形成文字，见诸报端，让前往
参观的市民用自己的话告诉更多的市民。很
快，水面漂浮物可能导致肾结石的说法烟消云
散。

有一种桥梁，叫沟通互动

南水北调、城际铁路、北山绿化、引黄入
焦……我市近年来所有重大建设项目工地，无
不留下了“市民观察团”的足迹。

2012年以来，我市实施了事关转型提升、
改善民生的十大建设。对此，本报责无旁贷地
要进行大力宣传。而以组织“市民观察团”对
这些项目开展实地观摩，不仅从新闻角度进一
步拓宽了报道视野，延伸了报道深度，而且架
起了连接党委、政府与人民群众沟通互动的桥
梁。

南水北调城区段7座跨渠桥梁的建设，构
成了一桥一景的水上画廊，给城区增添出一道
道亮丽景观。可城区东部的几座桥梁建成通车
后，网上出现一片质疑声，认为桥窄坡陡，行
人和非机动车还要走绕行匝道，不便通行。同
时，由于桥下雨后积水，市民们对主渠道是否
影响城市排水泄洪也有疑虑。

带着这些问题，“市民观察团”对这些桥
梁进行了实地探访。工程设计人员向大家逐桥
介绍设计理念、交通功能、景观效果、工程进
度、建设质量。通过实地观摩和座谈，市民代
表们明白了，桥梁匝道设计实属受到地域空间
限制，而且现有的设计是几种方案中最为科学
合理的。大家同时了解到，市政府为改善桥梁
通行功能、适应城市发展需求，对这些桥梁进
行多次设计变更所付出的努力。由于对南水北
调城区段工程设计有了一个全面的了解，担心
影响城市排水行洪的市民也打消了顾虑。而市
民代表们的参观见解和看法，通过报纸与广大

读者见面后，网络上的议论很快消失。
带着问题来，带着诉求来，带着建议来，

本报每开展一次“市民观察团”活动，都要求
参与的市民提前“做功课”，收集百姓意见，
带来市民心声，并能提出建议。“市民观察
团”活动开展以来，市民代表共计提出合理化
建议200多条，其中部分建议得到相关部门的
采纳。

有一种提升，叫“登堂入室”

走进重大活动现场，走进重要政治场合，
走进地方国家权力机关，“市民观察团”的

“观察”视野不断拓宽，“观察”高度不断延
伸。

2014年1月8日，“市民观察团”应邀参加
我市引黄入焦开闸通水仪式，30多名来自社会
各界的市民代表与市领导一起见证了黄河水、
沁河水注入我市城市水系的历史时刻。

“你们是城市的主人，最熟悉焦作地理环
境和条件，你们对城市建设最有发言权，希望
你们对城市水系规划和建设多提意见与建议，
咱们集思广益，把这项工作做得更好，把城市
建设得更好。”在引黄入焦主干渠大沙河闸口
旁，市委书记孙立坤与“市民观察团”成员
亲切交谈，并请大家就城市水系建设建言献
策。

今年8月29日，市十二届人大常委会第四
次会议通过了《公民旁听焦作市人民代表大会
常务委员会会议办法》。于10月29日召开的市
十二届人大常委会第五次会议，是该办法正
式实施后的第一次常委会会议。经与市人大
常委会有关部门协商，本报邀请6名自愿报名
的市民组成“市民观察团”，全程旁听了此次
会议。

“欢迎你们来旁听市人大常委会会议。”市
十二届人大常委会第五次会议结束后，市人大
常委会主任王明德和副主任穆玉华特地来到旁
听会议的“市民观察团”成员身边，与大家一
一握手，亲切交谈。王明德和穆玉华对大家关
心我市民主政治建设和人大工作表示称赞和肯
定，并希望更多的市民关心焦作发展，为建设
文明、和谐、富裕、美好的新焦作建言献策。
临别时，王明德和穆玉华与大家合影留念后
说，欢迎“市民观察团”以后经常走进市人大
常委会进行“观察”。

只有起点，没有终点，“市民观察团”的
脚步将继续迈向远方。

有一种守望叫“观察”
——“市民观察团”5年历程回眸
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“市民观察团”成员在郑焦城际铁路黄河大桥建设
现场听取情况介绍。 本报记者 陈作华 摄

“市民观察团”参观我市10亿元以上建设项目。
本报记者 陈作华 摄

“市民观察团”在郑云高速桃花峪大桥听取大桥建
设情况介绍。 本报记者 陈作华 摄

“市民观察团”在引黄入焦开闸仪式现场听取工程情况介绍。 本报记者 陈作华 摄


